



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 14 DÉCEMBRE 2021
À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

**Centre communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY DECEMBER 14, 2021
AT 7:30 P.M.
AGENDA**

**George-McLeish Community Centre
20 Morningside Avenue**

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 minutes)

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

- 3.1** Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 23 novembre 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES ET RESSOURCES HUMAINES

- 4.1** Dépôt du registre de déclarations des dons, marques d'hospitalité ou avantages reçus par les membres du Conseil en 2021 en vertu du Code d'éthique et de déontologie des élus municipaux;
- 4.2** Dépôt et adoption des rapports d'audits de conformité portant sur l'adoption du budget 2021 et l'adoption du Plan triennal d'Immobilisations 2021-2022-2023 – Commission municipale du Québec ;
- 4.3** Approbation des opérations financières pour le mois de décembre 2021;
- 4.4** Mandat d'assistance professionnelle à la firme BC2 Groupe conseil Inc. pour les mois de décembre 2021 et janvier 2022;
- 4.5** Affectation du surplus issu de l'exercice financier se terminant le 31 décembre 2021;
- 4.6** Ordonnance de vente d'immeubles pour défaut de paiement des taxes ;
- 4.7** Entente pour le remboursement des frais d'abonnement à l'Arboretum Morgan pour l'année 2022 ;
- 4.8** Sainte-Anne-de-Bellevue – Entente pour une période de deux ans concernant l'utilisation de la bibliothèque;
- 4.9** Bibliothèque – Remboursement des frais d'abonnement 2022 des résidents de Senneville ;
- 4.10** Dépenses incompressibles pour l'exercice financier 2022 – Autorisation de paiement.

5. TRAVAUX PUBLICS

- 5.1** Octroi de contrat pour la fourniture de services professionnels pour la préparation de plans et devis pour le projet de bouclage du réseau d'aqueduc sur le chemin de Senneville entre le

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD (15 minutes)

3. ADOPTION OF THE MINUTES

- 3.1** Minutes of the regular sitting held on November 23, 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCE, LEGAL AFFAIRS AND HUMAN RESOURCES

- 4.1** Tabling of the register of disclosure statements of donations, marks of hospitality or benefits received by Council members in 2021 under the Code of ethics and conduct for the Municipal Elected officials;
- 4.2** Tabling and adoption of compliance audit reports relating to the adoption of the 2021 budget and the adoption of the three-year program of capital expenditures 2021-2022-2023 – Commission municipale du Québec;
- 4.3** Approval of the financial transactions for the month of December 2021;
- 4.4** Mandate for professional assistance to BC2 Groupe conseil Inc. for the months of December 2021 and January 2022;
- 4.5** Allocation of surplus from the financial exercise ending December 31, 2021;
- 4.6** Order to sell immovables for non-payment of taxes;
- 4.7** Agreement for the Morgan Arboretum subscription fee reimbursements for the year 2022;
- 4.8** Sainte-Anne-de-Bellevue – Two-year agreement regarding the use of the library;
- 4.9** Library – Reimbursement of 2022 membership fees for residents of Senneville;
- 4.10** Incompressible expenditures for the 2022 financial year – payment authorization.

5. PUBLIC WORKS

- 5.1** Awarding of contract for the provision of professional services for the preparation of plans and specifications in the connection of the aqueduct network project on Senneville



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 14 DÉCEMBRE 2021
À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

**Centre communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY DECEMBER 14, 2021
AT 7:30 P.M.
AGENDA**

**George-McLeish Community Centre
20 Morningside Avenue**

157 ch. de Senneville et l'avenue Phillips (Projet VDS-16-139);

- 5.2** Approbation de coûts supplémentaires – Contrat pour coupe et abattage d'arbres publics (Projet AO_VDS-2021-08).

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 6.1** Demande au PIIA – 4, avenue Morgan;

- 6.2** Prolongation et renouvellement de mandats au Comité Consultatif d'Urbanisme - membres résidents.

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

- 7.1** Dépôt – Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION ET ASSOCIATION DES MUNICIPALITÉS DE BANLIEUE

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE

10. VARIA

11. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 minutes)

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

Road between 157 Senneville Road and Phillips Avenue (Project VDS-16-139);

- 5.2** Approval of additional costs – Contract for felling and pruning of public trees (Project AO_VDS-2021-08).

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 6.1** SPAIP application – 4 Morgan Avenue;

- 6.2** Extension and renewal of mandates on the Planning Advisory Committee - resident members.

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

- 7.1** Tabling – Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

8. AGGLOMERATION BUSINESS AND ASSOCIATION OF SUBURBAN MUNICIPALITIES

9. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH

10. VARIA

11. QUESTION PERIOD (15 minutes)

12. END OF THE SITTING
